

Liebe Freunde der Steinbeisschule,

das Jahr 2023 neigt sich dem Ende zu. Die Vorstandschaft des Fördervereins will dies zum Anlass nehmen, sich bei Ihnen für Ihre Unterstützung zu bedanken. Egal ob Sie neu als Absolvent oder Gönner unserem Verein beigetreten sind, oder ob Sie die Steinbeisschule schon über viele Jahre hinweg mit Ihrem Förderbeitrag unterstützen – seien Sie versichert, dass unsere Schule und insbesondere unsere angehenden Baufachleute in der Erstausbildung oder auch der beruflichen Fort- und Weiterbildung von Ihrer Unterstützung profitieren.

Ohne unserer Hauptversammlung im neuen Jahr vorgreifen zu wollen, dürfen wir an dieser Stelle die Aktivitäten der Vorstandschaft und die Initiativen des Vereins im Kalenderjahr 2023 punktuell in den Blick nehmen.

In ihrer ersten Vorstandssitzung am 01.03.2023 beschloss die Vereinsführung die Neuaufsetzung der Homepage für unseren Verein. Die bisherige solitäre Homepage wird nicht mehr gepflegt. Sämtliche Inhalte sind nun in die Homepage der Steinbeisschule integriert.

Falls Sie dies noch nicht bemerkt haben, schauen Sie doch einfach mal rein:

[Förderverein – Steinbeisschule Stuttgart \(steinbeisschule-stuttgart.de\)](https://www.steinbeisschule-stuttgart.de)

Sowohl die Mitgliedschaft zum Verein kann hier papierlos veranlasst werden als auch die Anmeldung zu Vereinsveranstaltungen. Letzteres wendeten wir zu unserem Nachmittag der Fachschule am 23.06.23 an, an dem wir Sie, liebe Freunde und Gönner der Steinbeisschule, zu einem informativen Nachmittag und geselligen Abend einluden. Aus unserer Sicht war diese Veranstaltung mit den Referenten Titus Wolkober und Thomas Hör mit über 100 Gästen sehr gut besucht. Vor allem bot sich die Gelegenheit des Austauschs und der Netzwerkbildung zwischen aktuellen und ehemaligen Steinbeisern. Die Resonanz dieser Veranstaltung motiviert uns, dieses Format auch im neuen Jahr 2024 wieder anzubieten. Seien Sie also gespannt auf einen weiteren Nachmittag der Fachschule am Freitag, 14.06.2024 und merken Sie sich den Termin schon heute vor.

Neben der Aktualisierung und Pflege der Vereinsdatenbank freuen wir uns, dass wir im Jahr 2023 durch Ihre Mitgliedsbeiträge etliche Veranstaltungen an der Steinbeisschule unterstützen konnten. Hervorzuheben ist das bisher größte Fußballturnier an der Steinbeisschule mit insgesamt 24 Mannschaften und einer phänomenalen Fußballbegeisterung, aber auch die Unterstützung unserer sehr engagierten SMV, die mit ihren kreativen Ideen das Schulleben bereichert. Ob „Tag der offenen Tür“ oder Fachexkursion für Schüler oder Lehrer, vieles wäre ohne Sie und unseren Verein an der Steinbeisschule nicht möglich. Dafür möchten wir Ihnen danken und Sie gleichermaßen auch bitten, dass Sie dem Förderverein weiterhin die Treue halten. Mehr noch, machen Sie Werbung für uns. Die Bauwelt ist bekanntlich klein und es ist immer wieder erstaunlich, wie viele Bauschaffende auf ihrem Berufsweg Station an der Steinbeisschule machten und noch nicht Mitglied in unserem Förderverein sind.

Weitere Details aus der Arbeit unseres Vereins erfahren Sie gerne an unserer Hauptversammlung am Donnerstag, 22.02.2024. Die Einladung mit der Agenda wird Ihnen gesondert per Mail zugesandt.

Die Vorstandschaft der „Freunde der Steinbeisschule e.V.“ wünscht Ihnen und Ihren Familien gesegnete Weihnachten und für das neue Jahr 2024 alles Gute, allem voran Gesundheit.

Mit herzlichen Grüßen aus der Steinbeisschule

Gerd Hillberger
1. Vorsitzender

Manuel Birkle
stellv. Vorsitzender